



RENCONTRE SANTÉ

**MATTHIEU ET MIREILLE
DEVIENNENT VIEUX
ET VIEILLE,
ET ALORS !**

**Un théâtre-débat
de prévention**



Mercredi 4

MAI 2022

14h30



Salle des fêtes
Place du Général de Gaulle
PLAINTEL



VEILLIR... ET L'ACCEPTER ?

Par Quidam-théâtre - Texte et
mise en scène de Loïc Choneau

**GRATUIT
ouvert à tous**

Sur inscription
CIAS DE SAINT-BRIEUC
preventionsante.cias@sbaa.fr
02 96 58 57 06



#Rencontresanté

**J'ai attrapé un « Je deviens vieux ! » : la
vieillesse « maladie du siècle » !**

**Période de l'existence inconnue qui s'ouvre
devant soi, et parfois associée à des sensa-
tions confuses de difficultés à venir, voire de
souffrances. Que faire de ce temps ? Comment le
faire sien ?**

**Matthieu et Mireille sont dans la salle d'attente du
meilleur spécialiste de cette maladie.**

**Mireille ne se préoccupe pas de son âge, elle vit tout
simplement. Matthieu, à l'inverse, inspecte son corps
depuis de nombreuses années à l'affût de toutes ses
modifications. Il consulte régulièrement ce spécialiste,
cherchant avec opiniâtreté à rester jeune. Ils sou-
haitent tous les deux obtenir une ordonnance, avec de
bons médicaments efficaces !**

**Mais existe-t-il un remède miracle ou un vaccin ?
Attraper un « Je deviens vieux » est-ce réellement
une maladie ou un temps à construire, à imaginer,
à apprivoiser ?**

**Une comédie sérieuse, drôle et tendre.
Matthieu et Mireille se parlent, et nous parlent
finalement du « devenir vieux ».**

Les partenaires :

